

Esméralda,

Je t'écris cette lettre pour te dire ma plus grande peur : me perdre seul dans des endroits inconnus...

C'est comme si j'étais au Sahara, quand tu n'es pas à côté de moi !

Mon refuge, ce sont tes bras... Tes bras protecteurs font chavirer mon cœur à vitesse grand V !

Ton accent renversant me berce...

Ton cœur si pur touche le mien...

Tu me caresses comme si j'étais ton bébé...

Comme je rêve de te rencontrer loin de Lovoo, application si barbante et si frustrante !!!

Axel

Dossenheim, le 08/10/2020

Chère Anna,

J'ai peur... Je me sens attaqué, agressé tous les jours, quand je quitte la ville de Haguenau et que je rentre chez moi le soir! Ca ne veut pas s'arrêter ! Pour moi, la France est un pays dangereux !

Mon refuge, là où je me sens en sécurité, c'est dans ma maison, au salon... Il n'y a pas de danger : je regarde la TV et, en même temps, je peux surveiller la rue par les fenêtres...J'ai ma balle anti-stress, des maquettes d'avion de chasse et d'hélicoptères de combat.

Prends bien soin de toi et respecte les gestes barrières !

Mathias

Cher Mr Desprez

Au foyer où je vis, je suis souvent embêtée, agressée par M. ! Elle m'insulte : p....., s..... !!! Elle me dit que c'est moi la menace ! J'ai peur d'elle, j'en ai mal au ventre !

Mon refuge, c'est ma chambre ! J'y écoute de la musique...Ca me donne envie de partir sans retour...

J'écris mes sentiments dans mon journal intime... Dans un bol d'eau, je mets quelques gouttes d'huile essentielle... Ca me berce...Je retrouve confiance en moi...

Christelle